

El edificio de Emigración ya es formalmente municipal

Administrator-k idatzia

Ostirala, 2019(e)ko maiatza(r)en 10-(e)an 10:10etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el jueves día 9 de Mayo de 2019.

El edificio de Emigración ya es formalmente municipal

El acto de firma de la cesión y de entrega de las llaves tuvo lugar ayer en las mismas instalaciones Jueves, 9 de Mayo de 2019 - Actualizado a las 06:02h [¡comenta!](#)

-
-
-
-

IRUN- El alcalde de Irun, José Antonio Santano, y el delegado del Estado en Gipuzkoa de Patrimonio y Hacienda, Javier Herrero, firmaron ayer la cesión por parte del Estado del edificio de la Emigración, situado entre las calles Anaka y Basurko, a la ciudad fronteriza en un acto en el que también se realizó la entrega de llaves. “Hoy es un gran día para Irun porque después de este trabajo de los últimos meses, las palabras se han convertido en hechos. Hemos mantenido una colaboración interinstitucional y se han cumplido los objetivos y la palabra dada”, señalaba Santano. Por su parte, el delegado del Gobierno estatal en Euskadi, Jesús Loza, expresó “la satisfacción de la delegación” debido a que lo que prometió en octubre, la propia cesión del edificio, “se ha cumplido”. - J.G.